

Goblog

Safari Solat Subuh oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Apr 8, 2024 - 09:45



Safari Solat Subuh oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Pagi yang cerah menyambut Senin, tanggal 08 April 2024, ketika matahari masih terpejam dalam lelapnya tidur. Namun, di Masjid Jami Nurul Bayan, desa

Kalapanunggal, kegiatan mulia telah dimulai sejak pukul 04.40 WIB. Para personil piket dari Polsek Kalapanunggal, dipimpin oleh Aiptu Akhmad Fauzie dan Briptu Riad M Azis, berkumpul untuk melaksanakan ibadah sholat subuh berjamaah.

Dalam keheningan dini hari, suara takbir menggema memecah kesunyian. Ustadz Enda Al Habib memimpin sebagai imam, memberikan kehadiran rohani dalam ibadah tersebut. Di bawah cahaya rembulan yang masih menggantung, barisan shaf-shaf tertata rapi, mencerminkan kekompakan dan kebersamaan mereka dalam beribadah.

Situasi yang tercipta di dalam masjid begitu menyentuh; suasana tenteram mengalir seiring sujud-sujud yang dipanjatkan. Tidak ada kegelisahan, hanya ketenangan yang mengisi hati para jamaah. Mereka bersujud bersama, mengabdikan pada Sang Pencipta dalam keadaan yang penuh khushuk.

Kehadiran Aiptu Akhmad Fauzie dan Briptu Riad M Azis, bukan hanya sebagai personil kepolisian, tetapi juga sebagai bagian dari komunitas yang membangun hubungan yang erat dengan Allah SWT. Mereka menyatukan diri dalam ibadah, menjadikan waktu subuh sebagai momen untuk berbagi ketenangan dan keberkahan.

Keselarasan terpancar dari dokumentasi yang terlampir; gambar-gambar mengabadikan momen kebersamaan dan kekhusyukan dalam sholat subuh berjamaah. Senyum kebahagiaan terpancar di wajah mereka, memperlihatkan kepuasan hati yang didapat dari menjalankan ibadah secara berjamaah.

Dalam kebersamaan yang diwarnai dengan ketundukan kepada Sang Khalik, para personil piket Polsek Kalapanunggal telah meneguhkan komitmennya untuk menjaga ketertiban, bahkan di dalam ibadah. Sebuah cerminan bahwa dedikasi dalam tugas tidaklah menghalangi mereka untuk memperkuat hubungan spiritual.